

Bundeskabinett billigt Heil- und Hilfsmittelversorgungsgesetz

Berlin – Das Bundeskabinett hat heute dem Entwurf des „Gesetzes zur Stärkung der Heil- und Hilfsmittelversorgung“ (Heil- und Hilfsmittelversorgungsgesetz, HHVG) zugestimmt. „Der heute beschlossene Gesetzentwurf verbindet Maßnahmen zur Weiterentwicklung der Qualität und Transparenz der Hilfsmittelversorgung mit einer Aufwertung der Stellung der Physiotherapeuten, Ergotherapeuten, Logopäden und Podologen im Gesundheitswesen“, sagte Bundesgesundheitsminister Hermann Gröhe (CDU).

[weitere Infos:](#)

Dieser Artikel wurde bereits 4684 mal angesehen.